

2024-09-26

## Cuauhtémoc es para Rojo de la Vega; TEPJF ratifica triunfo

Autor: Arturo PáramoJonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/cuauhtemoc-es-para-rojo-de-la-vega/1675893>

Alessandra Rojo de la Vega sigue siendo alcaldesa electa en Cuauhtémoc y podrá tomar posesión el 1 de octubre. La ratificación de su victoria fue celebrada por la abanderada del PAN-PRI-PRD, quien consideró que llegará "el verdadero cambio" a la demarcación.

Hoy es un día para celebrar. No gané yo, ganamos todas y todos (...) Sabemos el tamaño de los retos que tenemos enfrente y por eso sé que juntas, juntos, haciendo equipo, vamos a construir los mejores días para la Cuauhtémoc", expresó mediante un mensaje en su cuenta de la red social X.

Ayer, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) consideró, por unanimidad, improcedente la impugnación de Morena para reconsiderar la validez de la elección y determinar la nulidad del proceso por violencia política en razón de género en contra de la excandidata, Catalina Monreal.

En la sesión pública de ayer, la Sala Superior revisó 106 actos de impugnación, de los cuales más de 70 los consideró improcedentes, incluido el de la alcaldía Cuauhtémoc.

De esta forma, quedó vigente la sentencia de la Sala Regional Ciudad de México del TEPJF dada a conocer el 18 de septiembre, en donde se validó la elección en la alcaldía Cuauhtémoc con triunfo para la abanderada del PRI-PAN-PRD, Rojo de la Vega, y los concejales.

Fue el 31 de agosto pasado cuando el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección en la demarcación argumentando que existió violencia política en razón de género ejercida en contra de Monreal.

Se prevé que hoy, Rojo de la Vega presente su plan de trabajo para sus primeros cien días de gobierno en la demarcación.

La morenista Catalina Monreal aseveró que acatará la resolución del TEPJF. Sin embargo, acotó que se perdió la oportunidad de que nunca más se permita usar la violencia política contra las mujeres como un eje de campaña.

Hoy más que nunca es evidente la urgencia de tener un Poder Judicial con perspectiva de género", indicó en un comunicado.

Agregó que cierra un ciclo, pero seguirá trabajando a favor de los vecinos de Cuauhtémoc que le otorgaron unos 145 mil votos.

### BUSCA TRABAJO COORDINADO

Ayer por la mañana, Rojo de la Vega entregó cartas en las oficinas de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, y de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en donde expresa su disposición al diálogo y coordinación.

Comparto con Ud. la necesidad de combatir sin tregua a la corrupción y al sistema corrupto. Ese cáncer que se sirve de lo público, que presiona desde los cargos para torcer la legalidad y que condena a los ciudadanos a la exclusión y a la pobreza", escribió en la misiva que llevó a la casa de transición de Sheinbaum, en Iztapalapa.

Asimismo, insistió en que se requiere de la coordinación de todos los órdenes de gobierno para combatir a la delincuencia en la alcaldía.

De La Vega acudió a la Casa de Transición cuando la presidenta electa se encontraba en un acto protocolario en la sede de la SEP, en el Centro Histórico.

Previo a la ratificación de la victoria de Rojo de la Vega, la jefa de Gobierno electa reiteró su compromiso de gobernar para todos los capitalinos.

He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos para establecer bases de colaboración y trabajo conjunto.

Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", escribió Brugada en un mensaje en sus cuentas de redes sociales.

Aquí podrás acceder a noticias en tiempo real

clm